

# Babinsa Barepan Klaten Hadiri Pelatihan Siswa SKB Klaten Bertema Membangun Pelajar Pancasila Dan Mitigasi Bencana

Agung widodo - [KLATEN.DEMOKRAT.CO.ID](http://KLATEN.DEMOKRAT.CO.ID)

Nov 14, 2024 - 14:43



*Babinsa Barepan Klaten Hadiri Pelatihan Siswa SKB Klaten Bertema Membangun Pelajar Pancasila Dan Mitigasi Bencana*

Klaten – Babinsa Barepan, Pelda Sutrisno, mewakili Komandan Koramil 20/Cawas Kodim 0723 Klaten menghadiri acara pelatihan siswa Paket C di SKB

Klaten, yang digelar dengan tema "Membangun Pelajar Pancasila pada Pendidikan Kesetaraan dengan Sosialisasi dan Mitigasi Bencana". Acara ini berlangsung di Aula SKB Klaten, Desa Barepan Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten. (14/11/2024).

Kegiatan pelatihan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat terkait, antara lain Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Klaten, Kepala BPBD Kabupaten Klaten, Camat Cawas yang diwakili oleh Sekretaris Camat (Sekcam), Kapolsek Cawas yang diwakili oleh Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Bhabinkamtibmas) Desa Cawas, Kepala Puskesmas Cawas 1, Kepala Desa Barepan yang diwakili oleh Sekretaris Desa (Sekdes) Barepan, serta pengajar dan staf SKB Klaten.

Dalam sambutannya, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Klaten menekankan pentingnya membangun karakter pelajar yang berlandaskan Pancasila, serta peran pendidikan kesetaraan dalam menciptakan generasi yang tangguh, berwawasan luas dan siap menghadapi tantangan zaman. Sementara itu, Kepala BPBD Kabupaten Klaten dalam kesempatan tersebut memberikan sosialisasi tentang pentingnya mitigasi bencana dan bagaimana para pelajar dapat berperan aktif dalam kesiapsiagaan menghadapi bencana di wilayah mereka.

Pelda Sutrisno yang hadir mewakili Koramil 20/Cawas juga menyampaikan pesan kepada para peserta pelatihan, agar senantiasa memperkuat nilai-nilai kebangsaan dan kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana.

“Sebagai warga negara yang baik, kita harus siap membantu satu sama lain dalam kondisi apapun, termasuk saat bencana datang. Pelatihan seperti ini sangat penting untuk membekali para pelajar dengan pengetahuan dan keterampilan yang dibutuhkan,” ujar Pelda Sutrisno.

Pada terselenggaranya acara tersebut diharapkan dapat memberikan manfaat bagi peserta, baik dalam hal penguatan karakter sebagai Pelajar Pancasila maupun dalam meningkatkan kesadaran dan kemampuan dalam mitigasi bencana, guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tangguh. (Red)